

Réunion des chefs d'établissement des collèges publics et privées sous contrat d'association

Chaque année, le Président du Conseil département rencontre les responsables des établissements scolaires du secondaire du Vaucluse.

Publié le 01 octobre 2015

Nouveauté cette année pour cette traditionnelle réunion de rentrée, les chefs d'établissements et les gestionnaires de collèges ont été reçus au sein du nouvel hémicycle du Conseil départemental (après travaux de rénovation) pour une présentation de l'Institution.

2015 a été une année de changement pour le Département avec une Assemblée entièrement renouvelée pour 6 ans et un nouveau cadre législatif.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09